

ウクライナ戦争。毎日情報更新。第223日 - 224日

英語版はソフィア・オリーニックさんとマリヤナ・ザヴィイシカさんによって作成されました。

日本語版はダリヤ・ゴリナさんたちによって翻訳されました。

解放 9月4日、ウクライナ軍はヘルソン州のベリスラフ地区の8つの入植地を解放しました。10月4日の時点で、ウクライナ軍はすでにドネツク、ルハーンシク、ムィコラーイウ、ハルキウ、ヘルソン州で1534の入植地を解放しています。昨日の時点で、ウクライナはヘルソン州のさらに8つの入植地を解放しました。

攻撃を受けている都 ハルキウ州。10月3日、ロシアの侵略者は、クピアンスク地区の医療機関にミサイル攻撃を開始しました。建物は全壊し、医者の1人が死亡し、看護師の2人が負傷しました。10月4日の夜、ロシアの占領軍はハルキウに2発のミサイルを発射しました。砲撃の結果、民間施設が損傷し、1人が死亡しました。

ムィコラーイウ州。10月3日の夕方、オチャキウ市が砲撃を受けました。死傷者は報告されていません。境界線上に位置するベレズネフヴァツカコミュニティのは、絶え間なく攻撃されました。ベレズネフバテでは、民間施設が被害を受けました。死傷者は報告されていません。また、ロシアの侵略者は、この地域のインフルスカとシロキフスカのコミュニティに発砲しました。

ドニプロペトロフスク州。10月3日の夜、ニコポルとクリヴィー・リー地区が砲撃されました。ニコポルでは、高層ビル、民家、送電線などが被害を受けました。マリアンスケ村では、民家、太陽光発電所、農業企業の倉庫、ガスパイプライン、電力網が被害を受けました。次の夜、ロシアの侵略者はニコポルとシネルニキウスク地区を攻撃しました。ニコポルでは、4人が負傷し、高層ビルや民間の30が被害を受けました。砲撃の結果、街は給水がないままです。砲撃の結果、学校、薬局、工業企、店舗などにも損害を受けました。

ザポリージャ州。10月3日の朝、ロシア軍はザポリージャ市とザポリージャ地区の2つの村にミサイル攻撃を開始しました。ザポリージャ市で、民間施設と子供リハビリテーションセンターが被害を受け、1人が死亡、1人が負傷しました。同日、ヴァシリフカにあるロシアの検問所で、一時占領地域を離れる列に男性が死亡しました。現在、占領地を離れるために約4,500人が列に集まります。

スームイ州。10月3日と4日、ロシアの侵略者は、ロシアとの国境に隣接する地域を攻撃しました。ヴェリコピサリフスカコミュニティでは、農業事業が被害を受けました。

キーウ州。10月5日の朝、ロシアのカミカゼドローンがキーウ州のビラ ツェルクヴァで民間施設を砲撃しました。その結果、インフラ施設に火がつき、1人が負傷しました。

併合 10月4日、ロシア連邦評議会は全会一致で、自称『ルハーンシク人民共和国』、自称『ドネツク人民共和国』、ザポリージャとヘルソン州のロシアへの加盟を承認しました。プーチン大統領は、ロシア軍によって占領されたウクライナのルハーンシク、ドネツク、ザポリージャ、ヘルソン州の領土の「包含」に関する法律に署名しました。

NATO加盟。NATO事務総長ストルテンベルグ氏は、NATOへの参加を求めるウクライナの公式申請書をすでに受け取っています。次のステップとして、ブリュッセルのNATO加盟国の大統領レベルで議論される予定です。

セキュリティ保証。ウクライナのゼレンスキ大統領は、別の条項がロシアのプーチンとの交渉を行うことは不可能であると述べている大統領令に署名しました。さらに、大統領令は、ウクライナ大統領、ウクライナ最高議会議長、およびウクライナ首相のNATOに対する共同演説のテキストの承認を想定しており、ウクライナ閣僚会議に複数の会議の提案を準備するよう要請します。ウクライナの多国間および二国間協定に基づく安全を保証するレベルのシステムです。これは、ウクライナの防衛能力を、ロシア連邦の武力侵略の確実な撃退を保証するレベルにすることを目的としています。

経済安全保障。ウクライナは、緊急の必要に応じて、世界銀行から5億2990万ドルの追加融資を受ける予定です。これらの信用資金は、英国とデンマークの保証の下で優先条件で提供されます。

EUは、ウクライナに50億ユーロのマクロ金融支援を提供する覚書に署名した、ビシュミハル首相は報告しました。

食料安全保障 本格的な侵略が始まって以来、ロシアは、5億3000万ドル相当のウクライナの穀物を盗みました。

エネルギーセキュリティ IAEA事務局長のラファエル・グロッサーは、ウクライナのザポリッジヤ原子力発電所の事務局長ムラショヴ・イホールがロシアの捕虜から解放されたと報告しました。ムラショヴ氏は現在、家族とともに占領下地域から避難し、ZNPPでの職務を継続することはありません。この役割で誰が彼の後任になるかはまだ明らかではありません。

環境犯罪 ロシアの侵略によって引き起こされたウクライナの環境被害は、約360億ユーロ (353 億ドル) と見積もられているとロイターは報じました。

受賞 市民的自由センターの所長であるマトヴィイチュック・オレクサン德拉は、非常に困難な状況での人権保護に取り組んだことで、スウェーデンのライブリッド賞財団の受賞者になりました。

ポーランド自由の騎士賞は、ワルシャワ安全保障フォーラムで、自由、正義、民主主義を保護したウクライナの人々に授与されました。

最新の世論調査 社会学グループ「レーティング」が実施した全国調査の結果によると、回答者の86%が、国民投票の際にウクライナの欧洲連合への加盟を支持する(3%が反対、7%が投票しない)ことがわかりました。EU加盟への支持は、すべてのマクロ地域と年齢層の代表者の間で満場一致です。同時に、NATO加盟への支持は観測史上最高です。ウクライナ人の83%が国民投票でこのイニシアチブを支持します。

読書コーナー

- [Why You Should not Be Naïve about Russian Culture | UkraineWorld](#)
- [Electric Shock, Extortion and Slave Labor: How Russia Ran a Detention Camp in Occupied Ukraine | The Wall Street Journal](#)

総計情報

- ウクライナ軍参謀本部は2022年10月5日午前10時現在のロシア軍の推定総損失を発表しました: 人員約 61,000人、戦車 2435台、装甲戦闘車両(APV) 5,038台、砲兵システム 1414台、多連装ロケットシステム(MLRS) 341台、対空戦システム 177台、固定翼航空機 266台、ヘリコプター 232台、軽装甲車 3,841台、ボートおよび軽装ボート 15台、運用戦術レベルUAV 1032台、特殊装備 132台、移動式短距離弾道ミサイルシステム 246台。

すべてのアクションが重要であり、あなたの貢献が小さすぎることはありません！

- ロシアの戦争犯罪に関する情報を収集し、特定された加害者が確実に裁かれるようにする「[正義イニシアチブ基金](#)」を支援してください。
- [ボランティア翻訳者](#)として [SharetheTruths](#)プロジェクトを支援してください。
- [Twitter](#)と[Web](#)サイトで毎日アップデートを読んでください。

ウクライナをご支援いただきありがとうございます！ **Slava Ukraini** ウクライナに栄光あれ！